

**Semana Santa en la Región**

**■ Toda Jumilla dio la bienvenida al Cristo Amarrado**

Prácticamente toda Jumilla acudió la tarde del Domingo de Ramos a la Ermita de San Agustín, a dar la bienvenida al Cristo Amarrado a la Columna, que fue traído desde el Monasterio de Santa Ana para participar en las procesiones jumillanas, informa Juan Andrés, siendo destacable la presencia de muchos jumillanos residentes fuera. Las autoridades eclesiásticas, civiles y militares de la ciudad presidieron el traslado procesional hasta la parroquia de Santiago, donde a su llegada se ofició misa, con el templo abarrotado de fieles.

**■ Pilar Quiles pronunció el pregón en Yecla**

Pilar Quiles pronunció la noche del sábado el pregón de la Semana Santa yeclana, en la Basílica de la Purísima, informa Azorín Cantó. El acto, organizado por el Cabildo Superior de Cofradías Pasionarias de dicha población, se inició con una procesión claustral con la imagen de la Virgen de las Angustias, conjunto escultórico de Salzillo, que presidió el Cabildo, mientras la banda de la Asociación de Amigos de la Música tocaba la marcha «Santa María de Ripoll». Seguidamente, se ofició una misa y nuestro compañero Francisco Ortín Marco, «Koki», presentó a Pilar Quiles como la primera mujer que pregona la Semana Santa yeclana con un pregón propio, y como mujer que tiene cierto paralelismo con Azorín: Pilar nació en Mondóvar y se estableció en Yecla en su infancia.

El pregón estuvo impregnado de religiosidad y yeclanismo, describiendo la ciudad, sus calles, la Semana Santa, con frases llenas de lirismo y profunda fe.

También en Yecla, noche se inauguró en la sede de la Asociación de Mayordomos una exposición fotográfica de «Foto-Estudio Ramoné» sobre la Semana Santa, en la que colaboran la Consejería de Cultura, Educación y Turismo de la Comunidad Autónoma y el Ayuntamiento. La exposición fue presentada con una crítica de Antonio Coloma Zafriña, que entre otras cosas, dice: «La pasión, muerte y resurrección del Hijo de Dios, con toda la gama de matices afines a la representación del universal acontecimiento, cobran, merced a la magistral óptica del exponente, una emocionante dimensión religiosa como fruto de la contemplación del bellísimo reportaje fotográfico».

**■ Procesión de las Palmas en San Pedro**

Cientos de personas asistie-

ron el domingo a la Procesión de las Palmas en San Pedro del Pinatar, informa R. de los Ríos. A las 12'30 fue recibido en el Ayuntamiento el pregonero de la Semana Santa, Matías Sánchez Carrasco, redactor jefe de los servicios informativos de TVE en Murcia, a quien le fue impuesto el escudo de la villa como recuerdo de esta visita. Posteriormente, en el Cine Moderno pronunció el pregón, impregnado de detalles impresionistas de las procesiones de la localidad, que mereció una cálida ovación de los asistentes.

En un restaurante de Lo Pagán le fue ofrecido un almuerzo de hermandad, al final del cual, el presidente del Cabildo de Procesiones le entregó una placa conmemorativa.

**■ Concentración de tambores en Mula**

Este año se ha hecho en Mula un llamamiento a los tamboristas, para que se concentren esta medianoche para dar mayor realce a la tamborada o fiesta del tambor, informa Pedro Llamas.

**Actos de la Semana Santa**

**■ Alcantarilla**

Hoy, Martes Santo, en Alcantarilla, a las 9 de la noche, desde el convento de San Francisco, Procesión de la Penitencia de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli y Nuestra Señora de la Esperanza (Macarena).

**■ Jumilla**

Hoy Martes Santo desfilará la Procesión del Silencio, presidida por el Cristo de la Vida,

desde la parroquia de El Salvador, donde una hora antes de su salida habrá una celebración penitencial, informa Juan Andrés. Mañana, Miércoles Santo, desfilará la procesión de Jesús Prendido, a las once de la noche, por su itinerario tradicional, destacando los pasos de la Oración del Huerto y San Pedro Apóstol. Mañana tarde, en la Plaza de Arriba, se celebrará el Prendimiento, representación tradicional del drama sacro, que cada año cobra mayor auge.

**Vega Alta**

**ABARAN**

Asistió un millar de personas

**Inaugurado el Hogar del Pensionista**

Ante un millar de personas, en su mayoría ancianos de la localidad, barriadas y pedanías, el consejero de Bienestar Social, José López Fuentes, inauguró la tarde del sábado el Hogar del Pensionista de Abarán. El consejero llegó sobre el mediodía y fue recibido en el Ayuntamiento por el alcalde y varios concejales, quienes visitaron la residencia de ancianos «Santa Teresa». Después se trasladaron a comer a la finca de la primera autoridad local. No asistieron, pese a estar invitados, los dos concejales socialistas en representación de su partido.

A las cinco de la tarde, el consejero que vino acompañado por el director regional Juan Villanueva, recorrió las distintas dependencias del Hogar, en unión de las autoridades y del delegado territorial de la ONCE y descubrió una placa conmemorativa.

Tras bendecir el local el párroco de San Pablo, Francisco Belchí, el alcalde, Antonio Mor-te, pidió a todos el máximo esfuerzo para que este Hogar del Pensionista se conserve mucho tiempo, explicando las causas que motivaron el derribo del

teatro Guerrero; dio un emotivo adiós al citado local y una cariñosa bienvenida al Hogar del Pensionista. López Fuentes, tras disculpar las ausencias del presidente Collado y del consejero de Presidencia, secretario del Ayuntamiento de Abarán durante muchos años, José Almagro, felicitó a la corporación por el esfuerzo realizado para la construcción de este Hogar. «Estamos aquí porque ustedes (refiriéndose a los ancianos) trabajaron antes dejándose el sudor para que España saliera adelante, por lo que vamos a intentar que éste sea un Hogar modélico.

Antes de servirse un refrigerio, actuó el grupo de Coros y Danzas de la Tercera Edad de Cieza, que fue muy aplaudido.

**Horario de basuras en Semana Santa**

El servicio de recogida de basuras ha comunicado el horario que regirá durante la Semana Santa. Sólo habrá servicio los días 2 y 4 de abril, mientras que el Jueves Santo, la recogida se efectuará antes de las 9 de la noche.

**¿BUSCA COCHE USADO?**

Consulte en las páginas de

*“Anuncios Clasificados” de “La Verdad”*

**¡Una solución para cada problema!**

†  
**Doña Vicenta Cánovas Sardina**

Falleció el pasado día 27 en Murcia, a los 85 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad

**D. E. P.**

Sus afligidos: hermanos, doña Eduvigis y don Antonio Cánovas Sardina; hermanos políticos, doña Purificación Pérez, doña Carmen del Pino y doña Carmen Vidal; sobrinos, primos y demás familia.

**RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA**

Y agradecerán asistan a la misa funeral, que tendrá lugar mañana miércoles, día 30, a las OCHO de la tarde, en la iglesia parroquial de San Benito (Infante Juan Manuel), por lo que les anticipan sus más expresivas gracias.

Murcia, 29 de marzo de 1988

(F. CARMEN)

**MAPFRE AGROPECUARIA**  
**MUTUALIDAD DE SEGUROS Y REASEGUROS A PRIMA FIJA**

**JUNTA GENERAL ORDINARIA**

El Consejo de Administración, en su reunión del día 8 de marzo de 1988, ha acordado convocar JUNTA GENERAL ORDINARIA de mutualistas que tendrá lugar el viernes, 22 de abril de 1988, a las 17 horas en primera convocatoria y una hora más tarde en segunda, si no concurrieran a la primera mutualistas en número suficiente, en el domicilio social de la entidad (Edificio MAPFRE, Ctra. de Madrid a El Escorial, Km. 0'300, Las Rozas), con el siguiente

**ORDEN DEL DIA**

1. Examen y aprobación de la memoria, balance y cuenta de pérdidas y ganancias del ejercicio 1987, así como de la gestión del Consejo de Administración.
2. Distribución del beneficio del ejercicio 1987.
3. Donación a la FUNDACION MAPFRE.
4. Renovación estatutaria del Consejo de Administración y, en su caso, nombramiento de nuevos consejeros.
5. Delegación de facultades para la ejecución de los anteriores acuerdos.
6. Ruegos y preguntas.
7. Redacción y aprobación del acta de la reunión o designación de interventores al efecto.

Para concurrir a esta Junta, los mutualistas deberán proveerse de la correspondiente tarjeta de asistencia, que se expedirá en las oficinas de la Mutualidad hasta cinco días antes de la fecha de la celebración de la Junta.

Las Rozas (Madrid), 8 de marzo de 1988.—EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADM. N.